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・本日の出席率　８７．８％
・前回確定出席率　６７．３％

・二階堂學会長　寒さ厳しき折、お体に十分気をつけ
てお過ごし下さい。

・小野寺伸浩会員　会社が、１月１４日本日１２歳に
なりました。

・二階堂敏雄会員　本日、急に私のスピーチとなりま
した。雑談的な話になってしまいますが、よろし
くお願いします。

・飯塚仁哉会員　二階堂敏雄会員のスピーチ、おしゃ
れ談義ですか。

・及川昭宏会員　寒いですが、皆様お体に気をつけて
お過ごし下さい。

・布施孝之会員以下、二階堂敏雄会員のスピーチを楽
しみにしています。

　　村上武彦会員　佐々木崇会員　佐藤幸一会員
　　阿部泰彦会員　千葉吉男会員　氏家良典会員
　　伊藤俊郎会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
　　佐竹孝行会員　佐藤靜市会員　三浦孝次郎会員
　　遠藤光則会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
　　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員
　　高橋利光会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
　　佐々木一寛会員　太田陽平会員
　　　以上、ありがとうございました。

　新しい年になり、早や２週間が過ぎ、今夜は「どん
と祭」が行われます。
　ところで、カリブ海のハイチで１２日午後４時５３
分（日本時間１３日午前６時５３分）、マグニチュー

ド７の地震が発生し、多くの建物が倒壊、数千人が建
物の下敷きになったということですが、その情報がな
かなか取れない状況であると今朝ほどの新聞に載って
いました。
　阪神淡路大震災から１５年になります。今、当時の
ことを保存しようと若者達がいろいろとやっていると
いうことであります。
　先日、１月１０日、メトロポリタン盛岡で第２５２０
地区の楢山直樹がガバナーエレクト国際協議会出席壮
行会が開催され、八谷郁夫パストガバナー、菅野幸一
郎ガバナー補佐、阿部賢悟副会長と共に出席して参り
ました。国際協議会は、１月１８日～２４日で本日１４
日にサンディエゴに出発ということです。
　１月４日に、ＥＴＡ（佐沼高等学校定時制）の懇親
会があり、当クラブも賛助会員となっておりますので
出席してきました。定時制４年生（卒業生）は１２名
で、４名が進学で８名が就職ということでございま
す。今は、有効求人倍率が大変低くて迫の場合は、
０.３８でとても厳しい状況にあります。平成１０年頃
ですと０.８～１.０という高い数字でしたが、平成１５
年頃から下がり、昨年の６月には０.２４という非常
に低い状態で、１１月頃から少し良くなりましたが、
厳しいことには変わりありません。その中で、専門
職、技術職、サービス業、保安といった業種は意外に
高く１.０前後になっております。この様な状況下、
学校側としても皆様にもご協力の程をお願いしたいと
いうお話を受けてきましたので、よろしくお願い致し
たいと思います。
　国際大会が、カナダのモントリオールで行われま
す。６月２１日～２３日です。３月３１日までに申し
込みますと登録料が３４５ドルと安くなります。ご希
望の会員は、申し出て下さい。
　ＩＭに関する打ち合わせを例会終了後しますので、
関係者の方々よろしくお願い致します。
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・ＫＩより、半期報告書が届きました。
・ガバナー事務所より、２０１０年モントリオール世
界大会の参加プラン、申込書が届いています。

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　「自然あるもの探しシンポジウム」のお知らせ
　　日　時　１月３１日（日）　１３：３０～１６：００
　　場　所　登米市迫公民館（２階軽運動場）
　　主　催　登米市環境市民会議
　※登米市環境市民会議には、当クラブも所属してお
ります。基調講演、パネルディスカッションがあ
ります。会員皆様のご参加をお願いします。

・職業奉仕・社会奉仕・新世代委員会
　　　　　　　　（遠藤光則職業奉仕副委員長）
　優良従業員・地域善行者・青少年善行者の表彰につ
いて。２月１８日に表彰を行います。推薦者をＦＡＸ
送信しますので、表彰者の推薦をお願いします。
・親睦活動委員会（熊谷敏明委員長）
　新年移動例会について
　次週の例会は、既にご案内しています通り、１月
２３日㈯、午後６時より松島の「壮観」での新年移動
例会となります。１月２１日㈭、例会はありません。
相乗り希望の会員は、プラザ２１に午後４時までにお
集り下さい。午後５時より受け付けをします。
・国際奉仕委員会（千葉吉男委員長）
１．訪台の件、諸事情により訪台の時期がのびのび

になっておりましたが、理事会で検討の結果
今回は訪台を断念いたしました。

２．世界大会の件　２回目の登録締め切り日が、３
月３１日です。それまでに登録すれば登録料
が３４５ドルと５０ドル安くなります。具体
的なことは検討の上、お知らせします。

　　　　　　　　　　　　　　　　二階堂敏雄会員
　今日は、私のことを少々話してみたいと思います。
スポーツは結構好きで、中学の時は剣道の竹刀を
ちょっとだけ持ってほとんどやらなかったのですが、
棒振りした程度でやめましたので、ずっとやっている
人達がうらやましくて、高校に入ったら何か絶対に続
けようと思いサッカー部に入りました。当時はサッ
カーはあまりメジャーではなくて、初めてやる人が多
いのだろうと、他の武道や野球は小学校あたりから
やってきて結構うまいので、なかなか競争にならない
のではと思ってサッカー部に入ったのですが、なかな
かどうして中学校あたりでも結構やってきた人がお
り、佐沼の出身者はうまくてなかなかついていくのが
大変でした。ポジションは、ゴールキーパーで非常に
裏方的な仕事で性格にあっていたのかも知れません。
高校１年から大学、そして、社会人３年まで約１０年
間サッカーをやりました。ゴールキーパーばかりでは
ありませんが、東京でもいろんなクラブに入り２５～
２６歳頃までやりました。
　太ももで一番大きい時が７０位、今では考えられま
せんが、ほとんどのズボンが入りませんでした。服を
買うのが大変でした。太ももに合わせるとウエストが

ガボガボで（当時ウエストが７３～７６）非常に不格
好な感じでした。
　２０歳位から流行っていたスキーもやりました。当
時東京にいましたので、白馬、水上、草津等、新潟や
長野にはよく行きました。これもなかなか上達しなく
てスキーをやりましたとは言える程のものでなくボー
ゲンに毛の生えた程度で、行けば下まで降りてこられ
るといった程度です。
　そのまま就職をするのですが、バブルに向かってい
た時でしたのでゴルフが流行っていましたので、２２
歳からずっと独学でゴルフを４０歳過ぎまで約２０年
弱やりました。どうも壁にぶつかると避けて通る癖が
あり、ハンディ１８位、皆様に迷惑をかけない程度ま
でいきましたが、これも、そこから伸び悩みましたの
で、あきらめ１５年位はやめております。最近２～３
回パークゴルフに行き、これはいいなと思っていると
ころです。
　釣も結構長くやっております。今でも「ばくチョウ
カイ」という会を作り、年に１～２回海に行っており
ます。
　最近は、紳士服の卸業をずっとやっておりましたの
で、東北地方、福島から青森までぐるっと廻っていた
ものですから、あちこち泊まりながら日帰り温泉と
か、ちょっと誰も行かないランプの宿等、出張がてら
泊って温泉に入るのが趣味としていました。今は景気
が悪くて卸業をほとんどやめたに近い様なものですの
で、そちらの方もストップの状態です。
　ここらで、本業のファッションのお話を。
　現在、紳士服の流れとしては、スーツの方は、ソフ
トスーツからスタイリッシュなちょっと体に沿ったラ
インの物が主流です。ソフトスーツと言うのは、後ろ
から見ると肩幅が広くて足元に向かって逆三角形を立
てた様なスタイルだったのです。後ろも割れていなく
てお尻が小さく見えて、その割に肩幅が広く男らしい
スタイルを強調するものだったのですが、その後、そ
のままの形でダブルが流行り、ダブルスーツが終って
その後３釦。３釦が主流だったのは、去年、一昨年あ
たりまでで、最近は３釦を売場では見なくなりまし
た。２釦のハイウエストということで、釦の位置が従
来より上のものになってきています。フジ系のテレビ
で小倉キャスターは、がっしりした体をしています
が、いつもは３釦を着てダブッとしていましたが、今
朝は２釦のハイウエストのスーツを着ていましたの
で、やっぱり変わってきたのだなあという感じがして
います。ＮＨＫは早く、ほとんどピッチリ目のものを
着ています。もっと早いのは、お笑いの人達やタレン
トさんで、いち早く、一年前位からそういったスーツ
を着ています。その辺を参考にすると流れが良く分か
るのではないかと思います。
　これは、人それぞれで自分に合うスタイルというも
のがあると思うのですが、不思議なもので、自分はこ
れだから良いと思っているのですが、まわりが全部ス
タイリッシュで細身のものになってくると、一人だけ
ソフトスーツを着ているとだらしなく見えます。逆
に、ソフトスーツの中に一人細身のものを着ている
と、どうしてキツイのを着ているのかと見られます。
これがファッションです。全体の流れを見て意識をし
て前を行く方が楽しいのではないかと。
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今週のスピーチ


